

Auch heute wieder: Die Meldung aus dem Schweineland Niedersachsen

In der Linkskurve kam ihm die Sau ganz link

Wolfsburg (wbn). Schweineland Niedersachsen.

Auch in der heutigen Meldung soll ein Wildschwein dran Schuld gewesen sein, dass ein Autofahrer nicht dahin fuhr wo er eigentlich hin wollte. In einer Linkskurve soll ihm um 23.10 Uhr eine Sau in die Quere gekommen sein.

Fortsetzung von Seite 1

Es könnte sich aber auch um ein Rehlein gehandelt haben. So ganz sicher ist sich der Ford-Fahrer da nicht. Er soll sodann an einer Böschung abgehoben haben und auf einem Feld gelandet sein wo ihm dann in den Sinn kam, dass er eigentlich wo ganz anders hin wollte und dann doch noch die Kurve bekam. Die Sau hat sich allerdings um den Irrläufer nicht gekümmert. Das Auto des 55-Jährigen musste sodann abgeschleppt werden – wegen der dummen Sau.